

Baugebiet Ackmann

BIW gegen Bebauung

Bremerhaven. Die Fraktion Bürger in Wut (BIW) spricht sich gegen die Bebauung des ehemaligen Kleingartengebiets Ackmann aus. „Die Anwohner stehen der Bebauung kritisch bis ablehnend gegenüber, aber jegliche Zweifel werden von der Koalition mit einem Handwischen und haltlosen Versprechen abgeschmettert“, so die baupolitische BIW-Sprecherin Julia Tiedemann. „Die Bürger fühlen sich und ihre Sorgen nicht ernst genommen, dabei sind sie es, denen am Ende in Form von Straßenausbaubeiträgen die Rechnung ins Haus flattert.“ Zudem sei noch nicht die Frage über eine mögliche Beschädigung der Wohngebäude und entsprechende Schadenersatzansprüche geklärt, so die BIW. (pm/axt)